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A C T A   N U M E R O 2. 2 6 3 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, provincia 

de Santa Fe, a 29 de abril de dos mil quince, se reúnen en la sede de la entidad – Bv. Oroño 1542 – los 

señores directores del Colegio de Abogados, doctores Araceli Margarita Díaz, Gustavo Marcelo Nadalini, 

Martín Eduardo Alejandro Vergara, Aníbal Diego Porri, Horacio Luján Rivarola, Jeremías Martin, María 

Rosa Galardi, Carlos Gustavo Ensinck, Juan Manuel Scarabaggio, Lucas Galdeano y María Angélica 

Maccagno. A las trece y treinta horas, la señora presidenta declara abierta la sesión a fin de considerar el 

siguiente orden del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

Ausentes: El señor secretario informa que se encuentran ausentes los doctores Virginia Dagotto, Ricardo 

Hugo Brunet y Juana Beatriz Mazzei.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acta anterior: Se da lectura a las actas correspondientes a las sesiones del 25 de febrero y del 25 de 

marzo del actual. Se aprueban.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Informatización de Sistemas Judiciales Provincial y Federal. Se informa por Secretaría sobre el 

sistema de informatización de la provincia de Santa Fe, se explica que se trata de un sistema cerrado entre 

el expediente y el interesado. Por Presidencia se informa que el Colegio tendrá una Mesa de Ayuda en el 

Tribunal Federal a fin que los colegas que no tengan su firma digitalizada lo puedan realizar el trámite. A 

efectos de anticiparse a los inconvenientes que puedan surgir con la implementación de este sistema en el 

fuero penal, se realizaron reuniones con los doctores Bibiana Alonso, Raúl Superti, Rosanna Hipólito y 

Agustín Borgatello para que realicen un pequeño memo informativo que ayude a introducir a los colegas 

en el nuevo sistema. El Dr. Galdeano opina que el Colegio debería tener mucho más impronta en ese tema 

y estaría bueno que participáramos en esas decisiones. Que es un tema que afectará a todos los colegiados 

y que se debería dar intervención a especialistas o personas dedicadas dado que no se ha informado 

debidamente ni siquiera se ha dado intervención. El señor secretario informa que se ha creado una 

comisión específica para el tratamiento de esta problemática. Asimismo, por presidencia se hace saber 

que dicha Comisión está en permanente contacto con la Corte y con los diferentes Juzgados, manteniendo 

reuniones periodicamente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Preocupación de colegas por el funcionamiento del Ministerio Público de la Acusación. Se acuerda 

presentar un informe pormenorizado para ser tratado en la próximo reunión y luego realizar una entrevista 

con los responsables del sistema.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

AGEM – Patrocinio a partes que se encuentren en situación de vulnerabilidad. Se posterga su 

tratamiento para la próxima reunión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Constitución de querellante en juicios de lesa humanidad cuando la víctima es un abogado. Toma la 

palabra la señora presidenta, Araceli Díaz, quien presenta la inquietud a analizar. Se trata de la 

constitución del Colegio como querellante en causas vigentes y otras a iniciarse y siempre por abogados 

matriculados. Asimismo, se informa sobre un ofrecimiento realizado por el Dr. Marcelo Trucco quién 

puso a disposición sus servicios y los de otros colegas quienes están dispuestos a intervenir. Se aprueba 

por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Reunión 5 Colegios de Abogados de la Provincia. Informa la señora presidenta acerca de la reunión con 

los cinco Colegios de Abogados de la Provincia que se llevara a cabo el pasado 9 de abril en la sede del 

Colegio de Abogados de Santa Fe.  Hace saber que en primer término hizo uso de la palabra el presidente 

de la Federación Argentina de Colegios de Abogados, doctor Ricardo De Felipe, quien informo sobre la 

puesta en funcionamiento de un sitio en Internet donde se puede consultar el nuevo Código Civil y 

Comercial, pertenece a la Corte Suprema de Justicia de la Nación. Seguidamente ofreció a los colegios el 

dictado de un curso sobre Derechos del Consumidor el que se organizaría a través de FACA. A 

continuación el doctor De Felipe hizo referencia a la postulación de Roberto Carlés como Ministro de la 

Corte Suprema de la Nación, la doctora Díaz manifiesta que elevó las críticas de este colegio con relación 

a la declaración que emitiera FACA por dicha designación. Con relación a la matrícula federal, el doctor 

De Felipe informó que dicho proyecto de encuentra demorado por oposición del Colegio Público de la 

Capital Federal. Finalmente, el presidente de FACA comunica que en el sitio web del Ministerio de 

Trabajo de la Nación se incorporaron nuevas escalas salariales y se agregarán a la brevedad todos los 

Convenios Colectivos de Trabajo. Asimismo, ofreció también la organización de un taller de Derecho de 

Trabajo por intermedio de FACA. /// Continúa la doctora Díaz informando acerca del siguiente tema 

abordado por la reunión de los 5 colegios, la problemática con ANSES; cada colegio informó sobre la 

situación en su respectiva circunscripción, siendo  el colegio de Rosario el que se encuentra con trámite 

más avanzado. /// A continuación, la señora presidenta informa que hizo uso de la palabra el presidente 

del Instituto de Derecho Penal del Colegio de Abogados de Santa Fe, doctor Néstor Oroño, quien expuso 

sobre el funcionamiento del nuevo Código de Procedimiento Penal. /// A continuación se mantuvo una 

reunión el presidente de las Caja de Seguridad Social para Abogados y procuradores y el presidente de la 

Caja Forense, a quienes se les elevaron las quejas sobre el funcionamiento de ambas cajas , como así 

también el reclamo por la representación de loc colegios de Rafaela, Venado Tuerto y Reconquista. En 

ese estado, la doctora Díaz hace saber que planteó que se independice la Caja de Jubilaciones de Rosario. 

/// Para finalizar se estableció que la próxima reunión se llevará a cabo en Rosario, el día 26 de junio.- - -  
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Consultorio Jurídico Gratuito – Parámetros para el acceso al servicio. Se posterga su tratamiento 

para la próxima reunión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Institutos y Comisiones. Toma la palabra el señor vicepresidente, doctor Gustavo Nadalini, quien 

informa acerca de la presentación del presidente del Instituto de Derecho Informático, Industrial y de la 

Tecnología, doctor Guillermo Rivera, proponiendo al doctor Hernán Bobrovsky como vicepresidente, al 

doctor Federico Manuel Tjor, como secretario y al doctor Matías Sebastián Zubimendi como tesorero. Se 

aprueba. Enviar designaciones. A continuación se da tratamiento a la presentación del doctor Marcelo 

Alberto Vidal, presidente del Instituto de Locaciones Urbanas y Derecho Inmobiliario, quien propone al 

doctor José Alberto Mirkin como vicepresidente, al doctor Paulo Martín Di Sciascio como secretario y al 

doctor Germán Pablo Ballari como tesorero. Se aprueba, comunicar designaciones.- - - - - - - - - - - - - - - -  

Notas ingresadas.  El señor secretario, doctor Martín Vergara, informa de la renuncia presentada por 

Iván Celis, empleado de la entidad quien se desempeña en Mesa de Entradas en el horario de 12 a 20 

horas a partir del 1º de mayo próximo. Se acuerda solicitar una búsqueda de personal a la empresa 

Consultores de Empresas. //// Por Secretaría  se hace saber de la presentación efectuada por el Dr. Raúl 

Alberto Superti mediante la cual informa acerca de un conflicto suscitado con el Archivo de Protocolos 

del Colegio de Escribanos, en ocasión de solicitar un segundo testimonio de un poder general para pleitos. 

Se designa al Dr. Nadalini para tomar intervención e informar al Directorio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Siendo las dieciséis horas se da por finalizada la sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


